

Wujudkan Kemandirian Organisasi, Nasyiah Purworejo Luncurkan Buana DINAR

Selasa, 31-05-2016

PURWOREJO, MUHAMMADIYAH.OR.ID – Bertepatan dengan pelantikan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) dan Pimpinan Daerah 'Aisyiyah (PDA) Kabupaten Purworejo, Pimpinan Daerah Nasyiatul Aisyiyah (PDNA) Purworejo meluncurkan Badan Usaha Amal Nasyiatul Aisyiyah (BUANA) yang diberi nama DINAR, pada (29/5/16).

Bertempat di Auditorium Kasman Singodimedjo Universitas Muhammadiyah Purworejo, peluncuran ini ditandai dengan penandatanganan piagam peresmian oleh Sekretaris Umum PP Muhammadiyah, Abdul Mu'ti, yang turut hadir dan memberikan pengajian pada acara pelantikan PDM dan PDA tersebut.

"Buana DINAR merupakan salah satu usaha dan hasil perjuangan para kader untuk mewujudkan kemandirian ekonomi organisasi. Sebagai wadah pengembangan kewirausahaan dan jiwa sosial kader yang luar biasa," ungkap Yulia Kurniawati, Ketua Bidang Kemasyarakatan PDNA Purworejo.

Nama DINAR, lanjut Yulia, merupakan kependekan dari istilah Padi Bersinar, seperti halnya logo NA itu sendiri. Buana yang berlokasi di Komplek Pertokoan Pasar Suronegaran Purworejo ini selain bergerak di bidang perdagangan kelengkapan atau atribut organisasi Muhammadiyah, juga memberikan pelayanan pemesanan snack dan catering.

Selain melalui bidang ekonomi, Buana juga bergerak pada bidang pendidikan dengan mengelola rumah belajar yang bernama Rumah Belajar OASE. Rumah belajar yang berlokasi di Brengkelan, Kelurahan Purworejo ini awalnya dibuat dan dikelola secara pribadi oleh Ketua Umum PDNA Purworejo Nur Ngazizah dan sudah berjalan kurang lebih 4 tahun, kemudian diserahkan pada PDNA untuk dikelola lebih lanjut. Kegiatan di rumah belajar meliputi bimbingan belajar, outbond, lifeskill, taman bacaan, parenting dan lain – lain.

"Rumah belajar OASE memberikan kesempatan pada masyarakat untuk berbagi kepedulian demi membantu mencerdaskan anak bangsa", ungkap Nur Ngazizah.

Donasi untuk pengelolaan rumah belajar ini dapat disalurkan melalui PDNA Purworejo yang sekretariatnya ada di Komplek SMP Muhammadiyah Purworejo, Jalan KHA Dahlan no 10 Purworejo atau melalui rekening BRI Nomor 6844-01-002388-53-5 a/n Puji Lestari.

Selain peluncuran Buana, pada waktu yang sama PDNA juga mempresentasikan agenda-agenda kerja untuk momentum Ramadhan dan Semarak Muktamar XIII Nasyiatul Aisyiyah, Agustus 2016 nanti di Yogyakarta. Agenda-agenda tersebut antara lain bakti sosial, pembagian sembako dan alat tulis, gerakan cinta ilmu berupa wakaf buku dan Al Qur'an, tabligh akbar, TOT Pashmina (Pelayanan Remaja Sehat Milik Nasyiatul Aisyiyah) dan Pashmina Goes to School yang merupakan program unggulan Nasyiatul Aisyiyah.

Kontributor: Andi Mahfuri

Redaktur: Dzar Al Banna

